



26 de junio de 2024

Contacto: Oficina de Asuntos Públicos del DCFS
(213) 518-6549
publicaffairs@dcfs.lacounty.gov

Los Jóvenes En Hogares De Crianza Son Celebrados Por Su Éxito Académico En La Ceremonia De Graduación

El Departamento de Servicios para Niños y Familias del Condado de Los Ángeles (DCFS, por sus siglas en inglés) honró a casi 160 jóvenes en cuidado de crianza que se dirigen a la universidad en una ceremonia de graduación donde familiares, amigos y trabajadores sociales celebraron sus logros.

La subdirectora del DCFS, Cynthia McCoy-Miller, dio la bienvenida a una audiencia entusiasta en el evento nocturno, celebrado en el Walt Disney Concert Hall en el centro de Los Ángeles el martes 25 de junio.

"Los jóvenes en hogares de crianza deben superar desafíos únicos y es posible que no siempre tengan el mismo nivel de apoyo u orientación familiar que sus compañeros de la escuela," dijo la subdirectora senior McCoy-Miller. "Por eso este día es tan especial porque este logro académico es un primer paso para que alcancen metas mayores. ¡Estamos muy orgullosos de ellos!"

El evento de celebración anual, ahora en su 36º año, reconoce a los estudiantes de último año de secundaria en hogares de crianza con un promedio de calificaciones de 2.8 o más que planean seguir una educación superior en colegios o universidades.

Entre quienes ofrecieron palabras de inspiración a la clase graduada se encontraban la comediante y actriz Tiffany Haddish, autora del nuevo libro *I Curse You with Joy*; Lindsey P. Horvath, presidenta de la Junta de Supervisores del Condado de Los Ángeles; y el copresentador de KTLA Morning News, Chris Schauble, quien se enorgullece de ser el maestro de ceremonias del evento durante la última década.

Los homenajeados de este año fueron aceptados en escuelas de todo el país, incluidas la Universidad de Utah, la Universidad Estatal de Louisiana, la Universidad Clark Atlanta, la Universidad de Stanford, la Universidad del Sur de California y la Universidad de California, Berkeley.

En el evento se otorgaron más de \$200,000 en becas y cada joven recibió al menos \$2,000. Los donantes incluyeron la Asociación de Empleados Afroamericanos del Condado de Los Ángeles (LACAEEA), Foster Care Project, Foster Care Counts, Connecting a Caring Community, Emerson Wahl So Good Fund y Terriel Cox Memorial Fund.



Entre los graduados se encontraban Khary Burrell de Lancaster, de quien se espera que asista a la Universidad Estatal de California en Northridge; Aleena Ortega de West Covina, de quien se espera que asista a la Universidad de California, Santa Bárbara; y Emily Lesage de Van Nuys y Victor Leon de Los Ángeles, quienes se espera que asistan a la Universidad de California en Los Ángeles.

"A pesar de mis adversidades, me mantuve firme en mi compromiso de sobresalir y contribuir positivamente al mundo que me rodea," dijo Burrell, quien planea seguir una carrera en biología marina.

####

Acerca del Departamento de Servicios para Niños y Familias del Condado de Los Ángeles (DCFS)

El Departamento de Servicios para Niños y Familias de Los Ángeles (DCFS) promueve la seguridad y el bienestar infantil asociándose con comunidades para fortalecer a las familias, manteniendo a los niños en casa siempre que sea posible y conectándolos con hogares estables y amorosos en momentos de necesidad. Como la agencia de servicios de protección infantil más grande del país, el DCFS es responsable de garantizar la seguridad de más de dos millones de niños en 88 ciudades diversas del Condado de Los Ángeles. Establecido en 1984 para mantener seguros a los niños y apoyar a las familias en crisis, es uno de los 35 departamentos del Condado de Los Ángeles gobernados por la Junta de Supervisores de cinco miembros con casi 9,000 empleados en 20 oficinas regionales, oficinas especializadas y administración que cubren una amplia gama de servicios y programas. El DCFS está dirigido por el director Brandon T. Nichols, un abogado con más de 20 años de experiencia en bienestar infantil, cuidados de crianza, adopciones y salud mental. Para más información visite <http://dcfs.lacounty.gov>.